



Regierungsratsbeschluss vom 21. Mai 2024

Schriftliche Anfrage Thomas Widmer-Huber betreffend Verlängerung der Buslinie 35 von Riehen nach Inzlingen

P245086

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Fachleute des Kantons, der Gemeinden und Transportunternehmen haben in den letzten Jahren gemeinsam diverse Möglichkeiten untersucht, wie die Busverbindung nach Inzlingen verbessert werden könnte. Vor allem aus wirtschaftlichen Gründen konnte noch keine Lösung für einen Angebotsausbau gefunden werden. Ein Gesuch der deutschen Seite für eine Anschubfinanzierung via Mobilitätsfonds könnte mindestens für die ersten Jahre ein Lösungsansatz sein.

